

Dr. Florian Sallmann neuer Vorstandsvorsitzender der InterRisk Versicherungen



Dr. Florian Sallmann, Vorstandsvorsitzender

© InterRisk Versicherungen

Mit Wirkung vom 1. Februar 2025 übernimmt Dr. Florian Sallmann (49) das Amt des Vorstandsvorsitzenden der Wiesbadener InterRisk Versicherungen, bestehend aus InterRisk Versicherungs-AG und InterRisk Lebensversicherungs-AG. Er ist Nachfolger von Roman Theisen, der Ende Januar mit Vollendung seines 65. Lebensjahres in den Ruhestand getreten ist.

Der Aktuar und ehemalige Wirtschaftsprüfer Theisen wurde 1999 in den Vorstand der InterRisk berufen. 2006 übernahm er den Vorsitz der InterRisk Lebensversicherungs-AG, 2015 zusätzlich den Vorsitz der InterRisk Versicherungs-AG. Im Rahmen der feierlichen Verabschiedung dankte Dr. Sallmann dem angehenden Ruheständler für sein herausragendes Engagement und hob seine Verdienste als Architekt des Aufbaus und der langjährigen erfolgreichen Führung des Unternehmens hervor.

Sallmann hat sich bereits bei seiner Ausbildung mit Versicherungen befasst. Er studierte und promovierte am Institut für Versicherungswirtschaft und Risikomanagement der Wirtschaftsuniversität Wien. Über Stationen bei der Frankona und Gerling kam er zur Generali. Dort bekleidete er nacheinander Posten wie den des Area Managers für Zentral- und Osteuropa, des Vorstandsvorsitzenden der Europ Assistance und des CEO der Assurances Maghrébia in Tunesien. Seine letzte Station war Vorstandsmitglied bei der Dialog, verbunden mit der Leitung des Maklervertriebs der Generali.

Seit dem 1. Oktober 2024 ist Dr. Sallmann für den Vertrieb, Marketing und Produkte der InterRisk Versicherungen zuständig und hat in dieser Zeit erste intensive Gespräche mit wichtigen

Geschäftspartnern geführt. Mit der Übernahme der Gesamtverantwortung verbindet er die Zielsetzung, den Bekanntheitsgrad der InterRisk zu erhöhen und das Geschäft deutlich voranzubringen. „Wir verfügen mit unserer engagierten Mannschaft, unseren spitzenbewerteten Produkten und unserem exzellenten Service über hervorragende Voraussetzungen für profitables und dauerhaftes Wachstum. Meine dezidierte Absicht ist es, die InterRisk zu einem Player in der ersten Reihe im Maklermarkt zu machen.“

Florian Sallmann ist mit einer gebürtigen Amerikanerin verheiratet und hat zwei Töchter.

Pressekontakt:

Dr. Hans-Jürgen Danzmann
Telefon: +497761/2710
E-Mail: presse@interrisk.de

Unternehmen

InterRisk Versicherungen
Carl-Bosch-Straße 5
65203 Wiesbaden

Internet: www.interrisk.de

Über InterRisk Versicherungen

Die InterRisk gehört zur Vienna Insurance Group. Die Vienna Insurance Group (VIG) mit Sitz in Wien ist die führende Versicherungsgruppe in der Gesamtregion Zentral- und Osteuropa (CEE). Mehr als 50 Versicherungsgesellschaften und Pensionskassen in 30 Ländern bilden eine Gruppe mit langer Tradition, starken Marken und hoher Kundennähe. Rund 29.000 Mitarbeiter betreuen rund 28 Millionen Kunden.

Die Angebotspalette der InterRisk umfasst Lebens-, Unfall-, Sach- und Haftpflichtversicherungen für Privatkunden. Rund 150 Mitarbeiter betreuen ein Beitragsvolumen von über 250 Mio. €. Als reiner Maklerversicherer arbeitet die InterRisk derzeit mit rund 10.000 Vertriebspartnern zusammen.